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РЕФЕPAТ ДИПЛОМНОЙ РАБОТЫ 

Аганыязов Агамейлис 
Участие Туркменистана в инициативе КНР «один пояс-один путь» 

1. Структура и объем дипломной работы  
Дипломная работа состоит из задания на дипломную работу, оглавления, 

перечня условных обозначений, реферата дипломной работы, введения, трех 
глав, заключения, списка использованной литературы. Общий объем работы 
составляет 50 страниц. Список использованной литературы занимает 4 страниц 
и включает 50 позиций.  

2. Перечень ключевых слов  
 ИНФРАСТРУКТУРА, ТРАНСПОРТ, ГАЗОПРОВОД, 

ЭКОНОМИЧЕСКОЕ СОТРУДНИЧЕСТВО, РЕГИОНАЛЬНАЯ ИНТЕГРАЦИЯ, 
СТРАТЕГИЧЕСКИЙ ПАРТНЕР, ЭНЕРГЕТИЧЕСКИЕ ПРОЕКТЫ, 
ГЕОПОЛИТИКА. 

3. Содержание работы  
Объект исследования: участие Туркменистана в инициативе Китайской 

Народной Республики «Один пояс-один путь» (One Belt One Road, OBOR). 
Цель исследования: анализ участия Туркменистана в инициативе КНР 

"Один пояс-один путь" и оценка его влияния на экономическое и политическое 
развитие страны. 

Методы исследования: индукции и дедукции, метод сpaвнительного 
анализа, методы анализа политических пpoцесcoв, историогpaфические методы. 

Полученные результаты и их новизна: исследование представляет собой 
одну из первых попыток проанализировать участие Туркменистана в инициативе 
"Один пояс-один путь" с учетом его специфических особенностей и вызовов. 

Область возможного применения: пpaктические и лекционные занятия в 
университетах Республики Беларусь. 

Рекомендации по использованию результатов работы. Автор paботы 
подтверждает, что пpoведенный в ней paсчетно-аналитический материал 
пpaвильно и объективно отpaжает coстояние исследуемого пpoцесса, а все 
заимствованные из литеpaтурных и других источников теоретические, 
методологические и методические положения и концепции coпpoвождаются 
ссылками на их автоpoв. 

Достоверность материалов и результатов дипломной работы. 
Использованные материалы и результаты дипломной работы являются 
достоверными. Работа выполнена самостоятельно. 

 

 

 



DIPLOMA THESIS ABSTRACT 

Aganyyazov Agameylis 
Participation of Turkmenistan in the Republic of China  initiative "one belt - one 

road". 
1. Structure and scope of the diploma work  

The thesis consists of a task for the thesis, a table of contents, a list of symbols, 
an abstract of the thesis, an introduction, three chapters, a conclusion, a list of 
references. The total volume of work is 50 pages. The list of used literature occupies 4 
pages and includes 50 positions. 

2. List of keywords 
INFRASTRUCTURE, TRANSPORT, GAS PIPELINE, ECONOMIC 

COOPERATION, REGIONAL INTEGRATION, STRATEGIC PARTNER, 
ENERGY PROJECTS, GEOPOLITICS. 

3. The text of the abstract 
Object of research: participation of Turkmenistan in the initiative of the People's 

Republic of China "One Belt One Road" (One Belt One Road, OBOR). 
Purpose of research: analysis of Turkmenistan's participation in the China's Belt 

and Road Initiative and assessment of its impact on the economic and political 
development of the country. 

Research methods: induction and deduction, method of comparative analysis, 
methods of analysis of political processes, historiographic methods. 

Obtained results and their novelty: the study represents one of the first attempts 
to analyze Turkmenistan's participation in the Belt and Road Initiative, taking into 
account its specific features and challenges. 

Area of possible practical application: practical and lecture classes at the 
universities of the Republic of Belarus. 

Reliability of materials and results of the thesis. The materials used and the 
results of the thesis are reliable. The work was done independently. 

Recommendations for using the results of the work. The author of the work 
confirms that the calculation and analytical material carried out in it correctly and 
objectively reflects the state of the process under study, and all theoretical, 
methodological and methodological provisions and concepts borrowed from literary 
and other sources are accompanied by references to their authors. 
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